
Отчет депутата

Совета депутатов Муниципального округа Гагаринский

Орловой Елены Владиславовны

о деятельности за 2022 год.

Сведения о депутате:

о Представляет одномандатный избирательный округNЬ 3, срок полномочий

2022-2021 гг,

о Выдвинута Всероссийской политической партией кЕ!ИНАя россИlI)); член

Региональной общественной организации <МоЙ РАЙон).
о Председатель комиссии Совета депутатов по взаимодействию с общественными

организациями и органами власти.

о Член комиссий по реализации полномочий органов местного самоуправления в

социальной сфере и комиссии по реализации полномочий органов местного

самоуправления по развитию района,

РАБОТА В СОВЕТЕ ДЕПУТАТОВ
с момента избрания уtIаствовала в 8 заседаниях Совета из 9. Одно пропущено по

причине нахождения в очередном отпуске.

в составе Совета депутатов приняла участие в рассмотрении 65 вопросов, по
которым принято 63 решения.

проведено l заседание возглавляемой мной комиссии по взаимодействию с

общественными организациями и органами власти. Рассмотрено 2 вопроса.

ОдиН из ниХ о размещении Памятной доски Льву Сергеевичу Термену.

В Совет депутатов муниципального округа Гагаринский поступило обращение
совета ветеранов юзАо и жителей Гагаринского района с инициативой об

увековечивании памяти Льва Сергеевича Термена - выдающеl.ося советского
изобретателя, инженера-элоктромсханика и музыканта. Создателя первого в мире
электронного музыкального инструмента терменвокса, одной из первых телевизионных
систем дальновидения, первой в мире ритм-машины ритмикон, систем охранной
сигнализации, автоматиЧескиХ двереЙ и освещения, первых и самых совершенных
подслушивающих устройств. Лауреата Сталинской премии I степени.

лев Сергеевич Термен с 1963 года до последних дней своей жизни постоянно
проживал в Гагаринском районе, по адресу Ломоносовский проспект, д.6. С этого же года

работал сотрудником акустической лаборатории Московской консерватории, а с 196б г.



продолжил трудовую деятельность на кафедре акустики физического факультета

Мо сковского го сударственного университета имени I\4. В. Ломоно сOва.

В рамках работы над вопросом было проведена большая работа по исследованию

НаСЛеДИЯ Л.С. Термена, организованы встречи с заинтересованными жителями

ГагаРинского района: Щилярой Михайловной Каримовой и Юрием Владимировичем

Белкиным.

КОмиссия Совета депутатов по взаимодействию с общественными организациямии

органамИ властИ рассмотрела материалы, собранные комиссией, а также обращения

совета ветеранов юзАо и жителей Гагаринского района и решила, что Памятная доска на

домо, где жил Лев Сергеевич Термен станет признанием выдающихся заслуг этого

известного ученого.

СОВеТ ДеПУТатов поддержал решение комиссии и направил документы для

рассмотрения в Комиссию по увековечению памяти выдающихся событий и деятелей

отечественной истории и культуры города Москвы.

ВТОРОЙ Вопрос был посвящен присвоению имени Виталия Лазаревича Гинзбурга

безьтмянному скверу на территории Гагаринского района.

в Совет депутатов поступило обращение председателя Совета дома J\&7l по

ленинскому проспекту Наумовой Надежды Михайловны с инициативой о присвоении

безымянному скверУ междУ домами Jф 69 и Ns73 по Ленинскому проспекту имени

гинзбурга Виталия Лазаревича, выдающегося советского и российского ученого, доктора

физико-математических наук, профессора. Академика академии наук ссср, Лауреата

ЛенинскоЙ премии, Сталинской премии первоЙ степени и Нобелевской премии по физике,
академика Международной академии астронавтики, члена Международного

астрономического союза.

комиссия рассмотрела обращение и решила, что присвоение имени Гинзбурга В.л,
безымянному скверу на территории Гагаринского района станет признанием выдающихся

заслуг этого известного уLIеного, а также будет опособствовать

гражданско-патриотическому воспитанию молодого поколения жителей района и

подчеркнет статус Гагаринского района, как одного из научных кластеров столицы.

СовеТ депутатоВ поддержал решение комиссии и направил документы для

рассмотрения Префектом Юго-Западного округа.

РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

важнейшей задачей своей депутатской деятельности вижу в формировании
постоянном совершенствовании необходимой для развития Гагаринского района



ЮГО-Запада Москвы в целом, нормативно-правовой и финансово - экономической базы,

которые являются основой для успешной жизнедеятельности района, осуществления

благополучной и результативной работы организаций социальной сферы, решения
вопросов благоустройства и я(илищно-коммунального хозяйства, общественной

безопасностИ жителей, созданиЯ благоприЯтныХ условиЙ длЯ активноЙ труловой

деятельности, комфортного проживания и отдыха жителей.

основополагающим принципом работы с избирателями для меня еще с начала

избирательной кампании стали встреLIи с жителями и регулярный прием граждан.

традиционно, в последний четверг каждого месяца, провожу прием граждан по

личным вопросам. В2022 году проведено три плановые встречи и одна внеплановая.

В работе было 8 вопросов. Среди них:

о обращения жителей дома по адресу Ломоносовский,14 с вопросами

капитального ремонта и содержания внутридворовой сети пешеходных дорожек и

тротуаров;

. обращение жителей дома по адресу Ленинский проспект 68/10 с вопросом

содержанИя месТ общего пользования во время выполнения ремонтных работ
(захламлеНие лестниЧных клетОк и тамбуров строительным мусором);

о обраЩение жителей дома по адресУ ЛенинскиЙ,64 с вопросом о содействии

в проведении выборов Совета дома;

' обращение хсителей дома по адресу Молодежн ая,4 с воIIросом качества

содержания тропиночной сети в зимний период;

о обращение жителей дома Ломоносовский, б по вопросу увековечивания
памяти Л.С. Термена,

всем обратившимся гражданам оказана консультативная поддержка по различным
вопросам, помощь в решении проблем. По вопросам благоустройства и Жкх были
направлеНы запросЫ и письма в УправУ Гагаринского района, Жилищник Гагаринского

района, проведены встречи с ответственными лицами.

РАБОТА С ОБЩЕСТВЕННЫМИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ
важной частью работы депутата считаю поддержку деятельности общественных

организаций и объединений граждан, Объединённые общими интересами и задачами
жители в них активно решают важные вопросы, касающиеся не только поддержки
нуждающихся, досуга, взаимопомощи, но еще вопросы благоустройства и развития
района, воспитания подрастающего поколения.



в 2022 году состоялось несколько встреч с JIидерами общественных объединений в

районе: Совета ветеранов войны и труда Гагаринского района, общества жертв

политических репрессий, Общества инвалидов.

На встречах обсудили множество вая(ных и насущных для жителей района тем:

организаЦия досуга для ветеранов И инвалидов, содержание объектов доступной среды,

устройство подъемников для маломобильных грах(дан. Рассказала на встречах о

возможностях проекта Мэра Москвы "московское долголетие", о кружках и объединениях

которые реализуются в нашей школе, пригласила принять участие в занятиях по

интересам. Для этого организовали мероприятие в школе, на котором учаотники проеI11а

пели, показывали номера художественной самодеятельности, спортивные этюды и

нарисованные чудесные пейзажи и натюрморты.

На этом же мероприятии спланировали с Астафьевой Людмилой Сергеевной,

председателем Общества жертв политических репрессий, следующую встречу с членами

организации, но уже в помещении Общества.

эта важная работа. Только в живом разговоре можно узнать проблемы и тревоги,
которые беспокоят представителей старшего поколения, о которых они не всегда готовы

рассказать на личном приеме.

учАстиЕ в мЕроприr{тиях
1. 30 сентября вместе с коллегами-депутатами приняли участие в мероприятиях на

красной площади, где проходит митинг-концерт <выбор людей. Вместе навсегда)) в

поддержку вхождения !онецкой и Луганской народных республик, Херсонской и

запорояrской областей в состав нашей страны.

2, В преддверии Международного дня инвалидов, совместно с Щентром социального
обслуживания Гагаринский в школе 2086 мы принимали гостей - активных
жителей Гагаринского района серебряного возраста. общение с л}одьми старшего
поколения, живущими в нашем районе, уже стало доброй традицией, На этих
BcTpeLIax мы разговариваем, иногда решаем насущные вопросы, прислушиваемся к
советам Друг друга. Такие встречи обязательно будем продолжать. Это важно, как

для детей, так и для взрослого поколения,

3, А накануне Нового года мы в школе принимали пенсионеров, учаотников проекта
московское долголетие. Щля них мы организовали настоящий кголубой огонек> - с
песнями, танцами, стихами, романсами в исполнении наших талантJtивых учеников
и) конечно ж€, угощением. А в ответ от участников хора и Других студиЙ



долголетИя мы получили музыкальные подарки, заряд бодрости и хорошего

настроения,

4, Также в канун Нового года мы приняли участие в благотворительной акции

госкорпорации Росатом, в рамках которой подготовили новогодние сувениры и

подарки для жителей города Энергодара.

ИНФОРМАЦИОННАЯ РАБОТА

!ля информирования жителей района я использую социальные сети "вконтакте" и

"одноклассники". На официальных страницах мы рассказываем о планируемых и

проведенных встречах и мероприятиях, о рассматриваемых вопросах, о том, как

исполняются поручения или обращения.

Также череЗ страницы в социальных сетях жители напрямую ко мне обращаются за

оперативным решением вопросов. Так, например, зимой мы с жителями контролировали

ход очистки тротуаров после снегопадов или оттепелей.

помимо социальных сетей ко мне можно обращатьоя по электронной почте или по

телефону. Все контактные данные также опубликованы на страницах в социальных сетях

или на сайте Школы 208б,

Официальная страница в сети ВКонтекте: lrttps:_/_/vk.c.tlд-r/eIenaorlo]za2O8б

Официальная страница в сети Одноклассники : hltpq :/qk,+:/yelenaorl

Телефон: +7 (925) 011-45-2З

E-mail: QrlqуаЕYJ @edrr.rTros.Tu


